



新年度を迎えて ～あいさつと笑顔あふれる神根小～

校長 赤羽 広美

本校のシンボル百年桜と二代目百年桜すっかりも葉桜となり、新緑がまぶしい、希望に満ちた春を迎えました。

本日、令和3年度の始業式と入学式が行われました。開校148年目という長い歴史と伝統を持つ本校は、49名の新入学1年生をはじめとして、全校児童数326名、学級数15学級、また、教職員は7名が異動・退職、新たに9名が加わり教職員数35名でのスタートとなりました。

新しい年度を迎え、大きな期待と決意を胸に、子供たちの目は輝いていました。この子供たちの意欲を大切に、いつも笑顔で、生き生きと生活できることを願って、本校の学校教育目標は「心豊かにたくましく生きる子どもの育成」としております。



令和3年度 神根小学校 学校教育目標

心豊かにたくましく生きる子どもの育成

キャッチフレーズ “あいさつと笑顔あふれる神根小”

【めざす子供像】 ①か しいこい子 ②みんな仲良く助け合う子 ③ねばりづよい子
「かみねの子」

【めざす学校像】「子供たちが生き生きと輝き、保護者・地域に信頼される学校」

申し遅れましたが、私は、今年度校長として着任しました赤羽 広美（あかば ひろみ）と申します。

常に子供たちのことを一番に考え、「やる気あふれる学校」「豊かな心が育つ学校」「潤いのある美しい学校」「信頼される学校」を目指し、教育活動を推進して参ります。



これまで通り神根小学校は、家庭・地域・学校の三者が一体となった地域に愛される学校づくりのため、保護者、地域の皆様との「絆」を大切にして参ります。保護者、地域の皆様には、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対策については、今後も長期的な対応が必要だと考えております。感染防止対策を徹底しながら、教育活動を継続して行っていくために、これまで通り、検温・健康観察、手洗いの徹底、マスクの着用、3密回避のご協力をお願いいたします。教室においては、今後も常時換気を徹底してまいります。行事等に関しましては、感染症対策をとりながら少しずつ実施していきたいと考えています。